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Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Herr Hannemann gibt zur Kenntnis, dass er die erforderlichen Ersatzpflanzungen nun-
mehr auf dem Gelände des Motorcrossvereins leisten kann. Das Umweltamt des 
Landkreises hat die Bestätigung dafür erteilt. 

Herr Witt merkt an, das mögliche Ersatzpflanzstandorte für Feldhecken oder Bäume 
an Feldwegen wie z. B. am Weg zwischen Zecherin und Gellenthin oder Kölpin und 
Gneventhin sind. 
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